
Förderverein des Hermann-Vöchting-Gymnasiums Blomberg e.V. 

Protokoll der Mitgliederversammlung vom 02. Oktober 2021 

Ort:      Gymnasium Blomberg, Raum 249  

 

Anwesend vom Vorstand:  Katja Plänker, Barbara von Braunbehrens 

Anwesend Schulleitung: Michael Hanke  

Anwesend als Kassenwart: Veronika Schmidt 

Anwesend als Kassenprüfer:  Reinhard Klöpping 

Anwesend als Schriftführerin:  Frau Ridder (nicht anwesend) 

Anwesend als Beisitzerinnen:  Frau Diete 

Sonstige Anwesenden:  Frau Siebert, Frau Raithel, Claudia Cruts  

Tagesordnung:  

1. Begrüßung und Formalien 

2. Kurzbericht über Aktivitäten in 2019/2020 

3. Bericht des Kassenwartes und des Kassenprüfers 

4. Entlastung des Kassenwartes und des Vorstandes 

5. Vorstellung der eingegangenen Anträge; Meinungsaustausch 

6. Verschiedenes 

 

TOP1: Begrüßung und Formalien 

Frau Plänker begrüßt um 19.00 Uhr die Anwesenden. Die Einladung zur Sitzung 

erfolgte satzungsgemäß durch Einladung und Hinweis im Internet. Das Protokoll der 

letzten Sitzung vom 21.09.2020 wurde verlesen und genehmigt. Das aktuelle 

Protokoll soll ins Internet gestellt werden. Dazu wird Frau Landegent kontaktiert. 

 

TOP2: Kurzbericht über Aktivitäten in 2020/2021 

Corona bedingt haben keine Aktivitäten stattgefunden. 

 

TOP3: Bericht des Kassenwartes und des Kassenprüfers 

Bericht des Kassenwartes Veronika Schmidt. Vergleich 2019/2020 

2019              2020 

Einnahmen: 24.633,97 €            Einnahmen:  14.166,96 € 

Ausgaben: . 28.580,08 €            Ausgaben:    16.413,25 € 

 

Anzahl Mitglieder Förderverein: 
Mitglieder September 2021: 471 
Neue Mitglieder: 20, Austritte bis 01.11.2021: 9 



TOP4: Entlastung des Kassenwartes und des Vorstandes 

Die Kasse wurde am 1.11.2021 durch Friedrich Broder und Reinhard Klöpping 

geprüft. Die Entlastung wurde beantragt. Die Entlastung für den Vorstand und den 

Kassenwart wurde einstimmig angenommen. Enthaltungen: 2 

TOP5: Vorstellung der eingegangenen Anträge; Meinungsaustausch 

Es gab kaum Anfragen seitens der Lehrer.  

Frau Raithel schlägt Luftfilter für alle 40 Klassenräume vor. 

Derzeit werden CO2 Messgeräte eingesetzt.  

Herr Hanke wünscht sich ein „Grünes Klassenzimmer“ mit Sonnensegel. Er äußert 

Bedenken wegen Vandalismus und schlägt als Standort die Fläche vor dem LWS 

vor. Frau Siewert befürwortet den Standort, da hier die Nachbarn ein Auge auf den 

Platz werfen können. Frau Diete schlägt hierfür ein großes Gartenhaus vor. Die Stadt 

soll sich an diesem Projekt mit beteiligen.  

Es stehen noch Gelder zur Verfügung. 

Des Weiteren wurde ein überdachter Schulhof vorgeschlagen.  

Frau Raithel berichtet das es hierfür derzeit keinen Bedarf gibt. Aktuell befinden sich  

17-20 Kinder in der Mittagsbetreuung. Für die Kinder wäre es sinnvoll Bänke 

anzuschaffen, da die Kinder derzeit auf dem Fußboden sitzen würden.  

Herr Hanke schlägt vor, eine Bank für die Kinder vom Kalenderverkauf anzuschaffen.  

Frau Mittelgöker und Frau Speckin holen hierfür Angebote ein.  

Veronika Schmidt schlägt Sitzkissen vor. Frau Raithel merkt an, dass die Kinder die 

Sitzkissen nicht wegräumen würden. Ggf. können auch Gummimatten eingesetzt 

werden. Frau Raithel wird sich hier intern kundig machen.  

TOP6: Verschiedenes 

Herr Hanke berichtet, dass die Sitzmöglichkeiten wegen Corona nicht erweitert 

wurden. Beschädigte Sitzmöbel wurden ausgetauscht. Aus Furcht vor Vandalismus 

in Stein und Holz. 

 

Herr Hanke berichtet das es in 2022 eine neue Alarmanlage inkl. Bewegungsmelder 

geben wird. Die Anlage soll direkt zur Polizeistation geschaltet werden.  

Frau Ridder scheidet aus dem Amt als Schriftführerin aus. Frau Claudia Cruts wurde 

einstimmig zur neuen Schriftführerin gewählt. Frau Cruts wird über Frau Landegent 

mit in den Verteiler aufgenommen.  

 

Die öffentliche Sitzung endete um 20:00 Uhr. 

 

04.12.2021 

 

 

Claudia Cruts     Katja Plänker 

Protokoll      1. Vorsitzende 


